

Bolivia cumple con todos los compromisos de exportación de gas



La Paz, 29 mar (RHC) El presidente de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), Guillermo Achá, aseguró que la nación andina cumple con todos los compromisos de exportación de gas.

Explicó Achá que la programación de producción de las plantas responden perfectamente a los convenios establecidos, y si los analistas hablan de ventas, tienen cubierto el completamente el mercado paraguayo.

También destacó que haber conseguido eso es un mérito, es de destacar que todos los distribuidores de gas licuado de petróleo de Paraguay quieran sus servicios, es importante para Bolivia y demuestra que la nación se está convirtiendo en el centro energético de Suramérica.

El mercado peruano es interesante, y muchos proveedores se están abasteciendo del gas boliviano, entonces nadie puede decir que no tenemos mercado, recalcó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88810-bolivia-cumple-con-todos-los-compromisos-de-exportacion-de-gas>



Radio Habana Cuba